

Gemeinde Hohenkirchen

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozialausschusses der Gemeinde Hohenkirchen vom 08.06.2022

Top 5 Weitere Information zum Thema Tourismusort

Die Ausschussvorsitzende und der Bürgermeister erläutern die aktuelle Situation zu den laufenden Anträgen zur Anerkennung der Gemeinde als Tourismusort und als Erholungsstadt und den damit verbundenen Gutachten und Maßnahmen. Die Anerkennung als Tourismusort verläuft erfolgreich und wird in der kommenden Zeit positiv abgeschlossen werden können. Für die Anerkennung als Erholungsstadt überwiegen jedoch die Nachteile für die Gemeinde sowie deren Bewohner und Gewerbetreibende erheblich.

Das Amt wird daher gebeten, den Antrag auf Anerkennung als Erholungsstadt zurückzuziehen und über den Beschluss dazu direkt in der Gemeindevertretersitzung entscheiden zu lassen.